

# 1 年学年通信 6月号



## 学校生活に慣れてきた今こそ、学習習慣の確立を！

1学期中間試験が終わりましたが、結果はどうでしたか。思ったより難しかった、と感じている人も多いのではないのでしょうか。そんな今こそ、高校生としての「学習習慣」を確立させましょう。

まずは、授業をどれくらい大切に受けていたかを振り返ってみてください。わからないことがあったのに、そのまま放置してここまでできてしまったことはないのでしょうか？予習が不十分な状態で授業を受けたため、内容が十分理解できなかったことはありませんか？復習で実際に問題を解いてみましたか？単語を手で書いてみましたか？思い当たるところがある人は、学習方法を修正しましょう。5月号でも紹介しましたが、3点固定を確立し、予習→授業→復習のゴールデンサイクルを実践していきましょう。

今月末には期末試験を迎えます。中間試験よりも、試験期間が5日間と長くなり、科目数も増えますので、計画的に学習して試験に臨みましょう。フォーサイトを利用して、早めに計画を立てましょう。

「過ちて改めざる、是を過ちと謂ふ。」と『論語』にあります。大学入試で第一志望に合格するような生徒は、高校最初の試験で失敗しても、二度目には問題点を修正し、成績を伸ばしているような生徒が多いそうです。ためらうことなく改めましょう。期末試験と7月模試に向け、頑張りましょう。

### 6月行事予定

月	火	水	木	金	土	日
5/27	5/28	5/29	5/30	5/31	6/1	2
			県総体・総文① (特別時間割)	県総体・総文② (特別時間割)	県総体・総文③	県総体・総文④
3	4	5	6	7	8	9
			歯科検診	紫錦祭準備 (LH)		
10	11	12	13	14	15	16
夏服衣替え	薬物乱用防止 教室(7限)				北信越大会(体 育館棟2階・3 階使用禁止)	北信越大会(体 育館棟2階・3 階使用禁止)
17	18	19	20	21	22	23
	第1回読書ア ンケート	錦丘グッドマ ナーキャンペ ーン①	錦丘グッドマ ナーキャンペ ーン②	紫錦祭準備 (LH)	保護者のため の進学講座	
24	25	26	27	28	29	30
			1学期期末試 験①	1学期期末試 験②		

## 文理選択に向けて

今「総合的な探究の時間」では、キャリアについて考えるための授業をしています。自分たちの興味関心が、大学で学ぶ学問や、学部学科とどのようにつながっていくのかを考えることで、夏休み明けの文理選択に、さらには将来の職業選択に結び付けていくことがねらいです。現在の得意科目、不得意科目で安易に文理選択をするのではなく、自分の学びたいこと、なりたい自分をしっかり見つめて決めていきましょう。

これからの季節は大学や専門学校のオープンキャンパスがたくさん開かれます。いろいろな学校の情報を積極的に入手して、なるべく具体的なイメージを持つようにしましょう。最近では多くの学校がホームページ等で多くの動画や情報を公開していますので、調べてみましょう。

## ベネッセ総合学力テスト（第1回7月6日（土））

先にも記したように、7月には初めての全国模試があります。

全国約50万人の生徒が受験する外部試験です。年間3回（第2回は10月、第3回は1月）行われます。授業での学習を確認する定期試験とは異なり、初見の問題でどこまでできるかを試すよい機会です。7月時点での自己の学力を知るとともに、全国を意識して、更なる学力向上を目指す機会としてください。

## きちんとした服装・あいさつを大切に

5/27に夏服が配付されました。夏に向けてもう一度正しい制服の着こなしを確認してください。また、授業のはじめと終わりのあいさつも元気に行いましょう。4月5月を通して、1年生のみなさんは、遅刻や欠席も少なく、とても元気に過ごしている姿が見られます。これからも基本的なことを大切に、充実した毎日を送りましょう。

## 1年生！次は君たちの番だ！！

県の高校総体・総文が5/30～6/2実施されました。この大会で多くの3年生が部活動を引退したのではないのでしょうか。別れの時は辛く寂しいもの。しかし、3年生に教えていただいたことに感謝し、進路実現に向かう3年生にエールを送りましょう。

さあ、いよいよ君たちの番です。部活動において6月は新たなスタートの時でもあるのです。自分たちの部活動の姿を模索し、一から築きあげることが、大変なことです。うまくいかないことも多いでしょう。部内で意見の対立もあるかもしれませんが、決して投げ出さないでください。「艱難、汝を玉にす。」と言います。目標に向け、誠実に努力を重ねることは、人生のどのステージでも必要なことです。今の苦勞が、あなたを成長させてくれます。

梅雨が明ければ暑い夏。暑さに負けずに頑張りましょう。そして秋にはいよいよ新人大会があります。錦丘に金色の実りの秋が訪れることを期待しています。